



Regierungsratsbeschluss vom 03. November 2015

Schriftliche Anfrage André Auderset betreffend "WC-Notstand" auf der Claramatte

P155408

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Da die Claramatte in den Sommermonaten stark frequentiert ist, wird ab dem Jahr 2016 temporär von April bis Oktober ein mobiles Pissoir zur Verfügung gestellt. Die dort bereits bestehende selbstreinigende WC-Anlage war im Sommer 2015 wegen häufigen Sabotageakten regelmässig kurzzeitig bis zur Reparatur unbenutzbar. Selbstreinigende WC-Anlagen werden bis auf drei Ausnahmen mit einer Nutzungsgebühr von 50 Rappen belegt. Mit dieser soll nicht ein angemessener Kostendeckungsgrad erzielt werden, sondern sie ist quasi eine Schutzgebühr gegen Vandalismus. Deshalb rät der Regierungsrat davon ab, die WC-Anlage auf der Claramatte gebührenfrei zur Verfügung zu stellen.

